



MUESTRA DE APRENDIZAJE

El miércoles 05 de octubre se realizó en la Plaza de Armas de San Fernando, la Segunda Muestra de Aprendizajes, con la participación de más de 200 niños y niñas, provenientes de las comunas de Mostazal, Machalí, Coltauco, Requínoa, Las Cabras, Graneros y los estudiantes de San Fernando invitados para la ocasión. En esta oportunidad la Plaza se tiñó de entusiastas participantes que expusieron sus trabajos en indagación científica y se los enseñaban a los visitantes.

Esta actividad, se enmarca entre las programadas para el proyecto ICEC, Indagación Científica para la Enseñanza de las Ciencias, creando y formando una “Comunidad de Aprendizaje”, integrada por todos los niveles educativos, un grupo de educadoras de párvulos, profesores de educación básica y profesores de Educación Media, que han sido reunidos para mejorar sus capacidades y habilidades de pensamiento científico y a mejorar las condiciones de trabajo experimental con sus propios estudiantes., haciendo énfasis en una estrategia de Indagación Científica.

En la muestra, tanto alumnos como profesores, expusieron sus trabajos, basados principalmente en términos de experiencias indagatorias para los tres niveles educacionales. Este trabajo de carácter colaborativo permite además, mejorar la convivencia escolar y la comunicación al interior de la comunidad educativa, refleja el arduo trabajo que se ha realizado entre los docentes participantes y los académicos de la Universidad, cada vez más comprometidos con mejorar la calidad de la Educación del país y comprometidos con la participación de las Políticas Educativas.

Participar del desarrollo de las Políticas Educativas permite a la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación ampliar su mirada en el mundo de las ciencias y colaborar en el perfeccionamiento docente, para entregarles conocimiento disciplinar y las habilidades necesarias para mejorar sus prácticas pedagógicas. Difundir, divulgar e integrar el

trabajo colaborativo, para crear comunidades de aprendizajes es parte del objetivo que se ha trazado para la comunidad de la sexta región.



En la foto los alumnos experimentan con los colores.



Estos alumnos se están interiorizando de la Construcción y Operación de un Brazo mediante un sistema Hidráulico



En la foto estos pequeños se interiorizan de la germinación de las semillas en el suelo.

Estas fotografías dan cuenta de la amplia naturaleza de los trabajos expuestos y reflejan el gran entusiasmo que muestran tanto alumnos como profesores participantes. Dan cuenta además, de la gran oportunidad que ofrece la Institución a la comunidad educativa de la sexta región.